

Club Français de la Poule Noire du Berry

Compte-rendu provisoire de l'Assemblée Générale Ordinaire du 26 février 2022

Ouverture de la séance à 15h par le Président Jules Michaud

Adhérents présents: Association Honneur au Berry, Michel Bonnet, Jacques Blin , Benjamin Cabral, Jeannine Chesseron, Stéve Coffin, Rémi Galéa, Chantal Lombard, Jules Michaud, Jackie Moreau

Adhérents excusés : Pascal Aubrejat, (avec pouvoir), Michel Audebert (avec pouvoir), Dominique Berry, Guy Bossan, Philippe Boulet, (avec pouvoir), Roger Brisse, Christophe Desjobert, Robert Langlois (avec pouvoir), Cedric Larraud, Philippe Ouvrard (avec pouvoir), André et Marie-France Tavernier (avec pouvoir) Patrick Lambillotte, Gaston Pernet (avec pouvoir)

1-Approbation du compte-rendu de l'Assemblée Générale du 9 octobre 2021 :

Adoption à l'unanimité du rapport moral et financier

2-Rapport moral et d'activité :

Le conseil d'administration s'est réuni 3 fois au cours de l'année écoulée.

Le nombre d'adhérents se stabilise à environ 80.

Le nombre de poussins achetés par les adhérents est en légère baisse (environ 450) et est à peu près stable pour les éleveurs professionnels (+550)

Du fait du COVID et de la grippe aviaire très peu de sorties ont eu lieu en expositions avicoles et le marché de St Août se fait sans volailles.

Il est important de conserver un noyau d'éleveurs amateurs, voire de l'augmenter afin d'assurer la pérennité de la race.

Il a été convenu d'installer sur le site du club la liste des éleveurs amateurs volontaires ayant des volailles de race pure à vendre au public ; il y a de la demande dans les départements voisins et même au-delà .

Des poulettes de tri (au prix de 8 E) provenant du Centre de sélection de Béchanne sont à la disposition des éleveurs amateurs qui veulent alimenter le marché de St Août ou pour eux-mêmes.

Une réunion technique a eu lieu le 17 janvier 2022 avec le Centre de sélection de Béchanne dont la Directrice Florence Petitjean a exposé le fonctionnement et leur méthode de travail afin de limiter la consanguinité, d'augmenter le poids pour éviter les bréchets » pointus « tout en conservant une ponte satisfaisante .

Il a été noté qu'il était très difficile, d'un point de vue sanitaire notamment , d'introduire des reproducteurs extérieurs en vue d'améliorer les caractéristiques du standard .

Afin de conserver les caractéristiques des meilleurs sujets chez les éleveurs amateurs, Fanny Moyse propose de travailler avec l'INRAE pour la mise en place d'une cryobanque (banque de gamètes) de manière à conserver la génétique des caractères d'intérêt pour les éleveurs amateurs et de conserver des lignées différentes de celle de Béchanne.

3-Rapport financier

Le bilan financier est positif (document joint)

La commissaire aux comptes Mme Lombard, approuve le bilan financier .

4- Fixation du montant des cotisations : inchangé

pour les éleveurs amateurs, à partir de 15E + 1E de frais de port
pour les éleveurs professionnels : 50 E

5-Renouvellement du Conseil d'Administration :

Jacques Blin,Rémi Galéa et Jackie Moreau sont reconduits dans leurs fonctions;Roger Brisse n'a pas souhaité se représenter .

Le bureau est constitué ainsi :

Président : Jules Michaud

Vice- Président : Jackie Moreau

Trésorière : Jeannine Chesseron

Secrétaire : Jacques Blin

6-Mme Lombard a accepté de poursuivre comme vérificateur aux comptes .

7-Poules vertes dans les communautés de communes : Châteauroux Métropole, les Terres du Haut Berry et le Pays Fort Sancerrois continuent leur action en faveur de la Poule Noire du Berry et les éleveurs professionnels pourront livrer environ 200 poules à chacun dans un premier temps (juin).

8-Appel du Président :

Jules Michaud lance un appel urgent aux bonnes volontés pour s'investir au niveau du club et du Conseil d'Administration afin d'en assurer la pérennité ; il serait en effet dommage qu'après la re-crédation de la race par Gaston Touraine et tant d'années de sélection , la Poule Noire du Berry disparaisse du paysage !

La séance est levée à 16h et se termine par le traditionnel verre de l'amitié .

Le Secrétaire de séance,

Jacques Blin